

Trabajadores del Cecyteg protestan en la Cámara de Diputados

Este martes trabajadores del Cecytec Guerrero participaron en el bloqueo de la Cámara de Diputados de la Ciudad de México y después de un diálogo liberaron los accesos al llegar a un acuerdo con los legisladores federales para atender su pliego de demandas.

El delegado del plantel 04 del Cecytec de El Coloso, Antonio Grapain, informó que por segundo día consecutivo se mantiene el paro de labores para que les atiendan su pliego de demandas.

 $\underline{https://www.elsoIdeacapulco.com.mx/local/estado/trabajadores-del-cecyteg-protestan-en-la-camarade-diputados-9157436.html$